
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ST-FÉLIX/ST-DOMINIQUE 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion ordinaire du conseil d'établissement 

de l’école institutionnelle Saint-Félix/Saint-Dominique 
tenue à Saint-Félix, le mercredi 22 juin 2011 à 18 h 15 

au Salon du lecteur de l'Hôtel des Eskers d'Amos 
 
 
 

  PRÉSENTS: 
 
Mme Karine Julien 
Mme Katy Fortier 
Mme Valérie Fréchette 
Mme Josée Laverdière 
 
Mme Carole Hébert 
Mme Clémence Rouillard 
Mme Nancy Thibodeau 
 
Mme Nancy Brochu 
M.  Michel Picard, directeur 
 
ABSENTES: 
 
Mme Johanne Paquin 
Mme Josiane Ferron, communauté 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L'assemblée est présidée par 
Mme Karine Julien. 
 

   
2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L'ORDRE 
DU JOUR 

 CE-0528-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Valérie Fréchette, 
 

QUE l'ordre du jour de cette 
réunion soit et est adopté tel que déposé. 
 
   ADOPTÉE. 
 



   
3.  DISPENSE DE 
LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL DU 
13 AVRIL 2011 

 CE-0529-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme  Carole Hébert, 
 

QUE le secrétaire soit et est 
exempté de la lecture du procès-verbal du 13 avril 
2011 de ce conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention n'est faite. 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1 Activités et sorties de fin d'année 
 
M. Michel Picard informe les membres des activités et 
sorties de fin d'année et remercie les parents qui 
s'impliquent généreusement tout au long de l'année 
scolaire. 
 
5.2 Activités de financement 

 
Les activités de financement à l'école de St-Félix, ont 
permis d'amasser les montants suivants: 
 
- "Lectur-O-thon":  1969,62$   
- La vente de garage:  729,72$ 
 
Ceci permettra d'en faire bénéficier tous les élèves de 
l'école.  Un grand Merci à tous les participants. 
 
5.3 Fin des classes 1 heure plus tôt 
 
La dernière journée de classe, soit le 23 juin prochain,  
l'école se terminera 1 heure plus tôt.   
 
5.4  Date de remise du dernier bulletin 
 
Cette année la remise du dernier bulletin aura lieu du 4 
au 8 juillet, à l'école de St-Félix pour les élèves de St-
Félix et de St-Dominique. 
 
5.5 Frais de déplacement des membres du CE 
 
Un formulaire de frais de déplacement est remis à 
chacun des membres pour signature. 
 



   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Prévisions budgétaires et orientation des 
services complémentaires 2011-2012 
 
M. Michel Picard présente les prévisions budgétaires 
2011-2012 et explique les besoins grandissants en 
services complémentaires. 
 
CE-0530-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nancy Thibodeau, 
 
 DE MAINTENIR le poste de psycho 
éducatrice à l'école de St-Dominique à 1 journée par 
semaine; 
 
   DE MAINTENIR le poste de 
technicienne en éducation spécialisée à 25 heures par 
semaine; 
 
   QUE les prévisions budgétaires 
2011-2012 des écoles de St-Félix et St-Dominique 
soient adoptées, tel que présenté;  
 

ADOPTÉE. 
 

 
  6.2  Composition du CE pour 2011-2012 

 
CE-0531-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Valérie Fréchette, 
 

QUE le statu quo soit maintenu 
quant à la composition du C.E. pour l'année 2011-
2012; 

 
 ADOPTÉE. 
 
 

  6.3  Date de l'assemblée générale en septembre 
2011 
 
CE-0532-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Katy Fortier, 
 

QUE l'assemblée générale des 
parents pour l'année 2011-2012 soit fixée au 
21 septembre 2011 à 19 h 00 à l'école de St-Félix; 

 
ADOPTÉE. 
 



  6.4  Frais de surveillance du midi 
 
M. Picard informe les membres que les frais de 
surveillance du midi seront augmentés éventuellement.  
Le montant reste à déterminer. 
 
 

  6.5 Suivi SIAA, plan de réussite 
 
M. Picard présente la plan de réussite 2011-2012. 
 
CE-0533-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Katy Fortier, 
 
 QUE le plan de réussite 2011-
2012 soit adopté, tel que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 

 
  6.6  Aménagement cour d'école (suivi) 

 
M. Picard informe les membres au sujet du projet 
d'aménagement de la cour d'école. 
 
 

   
7.  QUESTION DIVERSES  Les membres du C.E. échangent sur la participation au 

défi Pierre Lavoie. 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0534-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nancy Brochu, à 20 h 50, 
 

QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE. 
 

La présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
_____________________ _____________________ 
Karine Julien   Michel Picard 

 


